

Evang. Missions-Gesellschaft in Basel

(Basler Mission)

Telephon: 44.666 - Postcheckkonto: V 526

Telegramme: Mission Basel

Basel, den 9. Oktober 1935.

Herrn Prof. Dr. K. B a r t h ,
B a s e l .

Sehr geehrter lieber Herr Professor,

als dankbare Gegengabe für Ihr schönes Heft "Theologische Existenz" Heft 28, erlaube ich mir Ihnen einen Bericht zu übersenden, der Sie vielleicht auch interessiert. Sie hatten ja auch eine Einladung für die Studentenkonferenz. Das Bild, das wir von ihr gewonnen haben, habe ich im beiliegenden Aufsatz wiederzugeben versucht.

Gleichzeitig möchte dieser Aufsatz auch ein herzlicher kleiner Gruss sein zu Ihrem Einzug in Basel. Es ist mir sehr leid, dass wir uns noch nicht haben sehen können, aber es geht mir wie Ihnen, dass gerade in den Zeiten, da keine Vorlesungen sind, besonders viel Ansprüche an einen gemacht werden. Doch hoffe ich, dass es im Spätherbst möglich ist, Sie auch persönlich einmal sehen zu dürfen.

Mit sehr herzlichem Gruss bin ich
Ihr

Karl Jaspers